

n° 1477

3

Declaration - Revendication du nommé La huteray, cultivateur
domicilié à Ouid

n° 1836 de Enquête

Le nommé La huteray, a été pris ce jour, vingt huit mai
mil neuf cent cinquante et un, et a rendiqué latente "Tchakalau", sis à Ouid,
d'une superficie de quinze acres cinquante cinq cent arrois, plantée de canne
de sucre au Nord par la montagne, au Sud par un ruisseau, à l'Est par le
Rouquant, à l'Ouest par la montagne.

Le déclarant se rappelle n'avoir pas de titre, nous avons procédé à l'instruction
à une enquête administrative de laquelle il résulte que la dite terre lui appartient
depuis longtemps
par ces motifs

Ordonné à la face d'Anakay, sis à Ouid, ci-dessus désigné, appartenant au nommé
La huteray.

Fait et signé à Ouid, le septième mil neuf cent cinquante et un
Le membre de la Commission

Le Gouvernement

Domicile

n° 1478

Declaration - Revendication du nommé La huteray, cultivateur
domicilié à Ouid

n° 1837 de Enquête

Le nommé La huteray, a été pris ce jour, vingt huit mai
mil neuf cent cinquante et un, et a rendiqué latente "Tchakalau", sis à Ouid, d'une superficie
de quatre acres cinquante cinq cent arrois, plantée de Cacahuètes. Domicile au
Nord par la montagne, au Sud par un ruisseau, à l'Est par le Rouquant, à l'Ouest par la montagne.

Le déclarant se rappelle n'avoir pas de titre, nous avons procédé à l'instruction
à une enquête administrative de laquelle il résulte que la dite terre lui appartient
depuis longtemps
par ces motifs

Ordonné à la face d'Anakay, sis à Ouid, ci-dessus désigné, appartenant au nommé
La huteray.

Fait et signé à Ouid, le septième mil neuf cent cinquante et un
Le membre de la Commission

Le Gouvernement

Domicile

n° 1479

Declaration - Revendication du nommé La huteray

cultivateur, domicilié à Ouid

n° 1838 de Enquête

Le nommé La huteray, a été pris ce jour, vingt huit mai
mil neuf cent cinquante et un, et a rendiqué latente "Tchakalau", sis